

Ressort: Vermischtes

Erdbeben in Griechenland geht offenbar glimpflich aus

Athen, 12.10.2013, 18:47 Uhr

GDN - In Griechenland ist am Samstagnachmittag ein mittelschweres Erdbeben offenbar glimpflich ausgegangen: Um 16:11 Uhr Ortszeit (15:11 Uhr deutscher Zeit) hatte das Beben insbesondere die Insel Kreta erschüttert. Hier sollen Menschen in Panik aus den Häusern gelaufen sein, ein Mann soll sich bei einem Sprung aus dem Fenster verletzt haben.

An manchen Gebäuden sollen Risse registriert worden sein. Das Beben hatte nach unterschiedlichen Angaben eine Stärke zwischen etwa 6,2 und 6,7, das Epizentrum lag westlich von Kreta einige Kilometer unter dem Meeresboden. Auch in Griechenlands Hauptstadt Athen war das Beben zu spüren.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-23284/erdbeben-in-griechenland-geht-offenbar-glimpflich-aus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619